

Walt and Juli Burr



MiniLab 2024

MiniLab 2024

17 – 20 October 2024 in Germany

17. – 20. Oktober 2024 in Deutschland

Ringberghotel Suhl, Ringberg 10,
98527 Suhl, Germany

Ringberghotel Suhl, Ringberg 10,
98527 Suhl, Deutschland

For the first time in more than 20 years Callerlab Minilab is coming to Europe!

Das erste Mal seit mehr als 20 Jahren findet ein Callerlab-Minilab wieder in Europa statt.

What is Minilab?

Was ist ein Minilab?

Minilab is a smaller version of CALLERLAB's annual convention.

Minilab ist eine kleinere Version der jährlichen CALLERLAB Convention.

Its purpose is to allow people who can't get to a convention to experience the friendship, networking, and training that happen at CALLERLAB's annual gathering.

Sein Ziel ist es Menschen, die nicht zur Convention kommen können, das Erlebnis zu vermitteln, welches jährlich bei der CALLERLAB Convention stattfindet: die Pflege von Freundschaften, die Netzwerkarbeit und das Training von Callern.

What happens at Minilab?

Was passiert bei einem Minilab?

Lots of stuff! Meeting new friends, getting reacquainted with old friends, seminars on many different subjects, a chance to meet the CALLERLAB leaders, and of course ...dancing!

Wahnsinnig viel! Treffen von neuen Freunden, die Zusammenkunft alter Freunde, Seminare zu den unterschiedlichsten Themen, die Chance auf den Austausch und das Kennenlernen der Führungsebene von CALLERLAB und natürlich ...Tanzen!

Who can come?

Wer kann daran teilnehmen?

Minilab is open to EVERYBODY. You don't have to be a member of any Callers association, you don't even have to be a caller! If you're a dancer or a partner who wants to know more about

Minilab ist offen für ALLE. Du musst kein Mitglied einer Callervereinigung sein, du musst nicht mal Caller sein! Wenn du Tänzer oder Partner eines Callers bist und

what callers really do, then Minilab is for you too.

When does Minilab happen? Where does it happen?

SAVE THE DATE! 17-20 October 2024 and the location is the Ringberg Hotel in Suhl Germany.

Who's going to be there?

Our staff so far is: CALLERLAB Board of Governors Chairman Ted Lizotte, Executive committee members Tony Oxendine and Jack Pladdys, Executive Director Teresa Berger, and CALLERLAB Accredited caller coaches Edeltraud Haas, Juliane Burr and Walt Burr.

What does it cost?

For Callers: Early bird price 175 €, after 1 February 2024 it will be 190 €.

For Partners and all others: 165 €.

What's included?

- All seminars, lunch and dinner Friday and Saturday, dinner and lunch include water, tea, juice, beer, and wine.
- Coffee breaks during the day with fresh fruit, snacks, coffee, and tea.
- Water in the seminar rooms.
- Dancing Friday and Saturday night to some of the world's top callers.

mehr dazu wissen möchtest, was ein Caller wirklich macht, dann ist ein Minilab genau das Richtige auch für dich!

Wann findet das Minilab statt? Und wo?

MERK DIR DAS DATUM! 17.-20. Oktober 2024 im Ringberghotel in Suhl in Deutschland.

Wer wird alles da sein?

Unser Team ist bis jetzt: CALLERLAB Board of Governors Chairman Ted Lizotte, Vorstandsmitglieder Tony Oxendine und Jack Pladdys, Executive Director Teresa Berger, und CALLERLAB Accredited Caller Coaches Edeltraud Haas, Juliane Burr und Walt Burr.

Was kostet es?

Für Caller: Frühbucherpreis 175 €, nach dem 1. Februar 2024 wird es 190 € kosten

Für Partner und alle anderen: 165 €.

Was ist in dem Preis enthalten?

- Alle Seminare, Freitag und Samstag Mittagessen und Abendbrot inklusive Wasser, Tee, Saft, Hauswein rot und weiß, Bier, Radler.
- Kaffeepausen über den Tag mit frischem Obst, Gebäck, Kaffee und Tee.
- Wasser in den Seminarräumen.
- Tanzen Freitag- und Samstagabend zu einigen der weltbesten Caller.

What does the hotel cost?

Single room: 85 € per night

Double room with either two single beds or one double bed:
110 € per night.

Caravan parking is also available at 30 € per night.

All rooms and caravan parking include breakfast, access to the indoor pool and showers.

For information and registration contact:

Was kostet das Hotel?

Einzelzimmer 85 € pro Nacht

Doppelzimmer mit entweder einem Doppelbett oder zwei Einzelbetten:
110 € pro Nacht.

Wohnmobilstellplätze sind auch vorhanden für 30 € pro Nacht.

Alle Zimmer und Stellplätze sind inclusive Frühstück, Zugang zum Hotelpool und den Duschen.

Für weitere Informationen und Anmeldung kontaktiert

Walt and Juli Burr; Minilab2024@gmail.com

Come and join us in Suhl Germany 17-20 October 2024!!!

Kommt und seid mit dabei in Suhl vom 17. bis 20. Oktober 2024!!!



Dangle-King



Badges · Dangles · Namens-Shingles

Jetzt wechseln zu Dangle-King !

Euer zuverlässiger Partner!

! anrufen - die Lösung für Euer Problem !

Alles für Tänzer, Caller und Vereine!

seit über 20 Jahren



**info@Dangle-King.de
Telefon 0221 - 25 77 004**

